

Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Raymond Kojitsky

« J'apprends avec une profonde émotion le décès du grand résistant Raymond Kojitsky. Paris perd avec lui un de ses enfants et un de ses héros.

Engagé dès l'âge de 16 ans dans la résistance au sein des FTP-MOI, il s'est battu pour son pays, ses valeurs et ses idées aux côtés d'Henri Krasucki et de Missak Manouchian.

Il a fait partie de ceux qu'une terrible affiche rouge désignait comme des ennemis de la France - alors même qu'ils avaient voué leur vie à l'honorer et à la défendre.

Il était de ces partisans dont la mort n'éblouit pas les yeux - et pour qui la vie avait un prix immense, à condition d'être fidèle aux valeurs fondamentales de l'humanité.

Notre ville lui rend hommage aujourd'hui, comme elle lui a rendu hommage hier en lui décernant la médaille Grand Vermeil de Paris et comme elle lui rendra hommage demain en honorant sa mémoire et celle de ses luttes.

Au nom des Parisiens comme en mon nom personnel, j'adresse à sa famille, à ses frères d'armes et à ses camarades les condoléances de Paris. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris

Contact presse : Service de presse / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61